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对新人喜结
!

奥运婚
"

!

本刊记者 顾青青 通讯员 张庆耀

!

月
!

日
!

北京奥运会开幕的日子
!

我区新人们
为了赶

"

奥运婚
#!

早上
"

点多就排队等待登记
$

区
民政局婚姻登记处有关负责人告诉记者

!

!

月
!

日一
天

!

我区有
#$%

对新人领到大红结婚证
!

该数量创
建区以来单日结婚登记量之最

$

!

!

""

"

发出第一张结婚证

!

月
!

日凌晨
"

时许
!

天蒙蒙亮
!

一阵闹铃后
!

住
在城区的王海儿和蒋春艳相约早早地起床了

$

半个小
时后

!

浪漫的两人走到了区婚姻登记处
$

"

我们到的时候大概
"

点半吧
!

婚姻登记处的工作
人员早已在那里开始做准备工作了

$

在等候室等待一段
时间后

!

&

点我们的结婚证就拿到手了
$%

当被告知他们
是

!

号当日第一对登记的新人
!

蒋春艳脸上洋溢着幸福
!

激动得一直确认
&'

真的吗
(%$

王先生是北仑当地人
!

蒋小姐是舟山人
$

拿到
结婚证后

!

蒋小姐感叹地说
!

他们一年前就期待着

#''!

年
!

月
!

日这个百年难遇的好日子
$

更重要的
是北京奥运会开幕的日子

!

是
(%

亿中国人民的大喜
日子

$

##

号
"

电脑是媒人

)

#''!

年
!

月
!

日
!

北京奥运会开幕啦
*

#''!

年

!

月
!

日
!

我们结婚啦
*%

婚姻登记处不
时能听到这样兴奋的声音

+

王 孝 伟 和 张 慧 更 是 开 心 得 合 不 拢
嘴

!

他们领到了
!!

号这个挺特别的号
码

$"

来得早不如来得巧啊
!

没想到在今
天这个大喜的日子还能拿到这么讨喜的
号码

*%

两人都在宁波工作
!

一大早就赶
过来了

$

没想到一赶就赶得这么巧
$

拿着
工作人赠送的

!!

号号码牌
!

他俩笑言要
好好珍藏

!

这张粉红色的卡片比结婚证
书更早地见证了他们的奥运婚姻

$

王孝伟在电脑培训中心工作
!

张慧供职于电脑公
司

$

%

年前
!

小伙子看上了前来推销电脑的俏姑娘
!

于
是他们

"

蓄谋
%

定下来了在
#''!

年
!

月
!

日这一天登
记结婚

!

见证这段由电脑引发的爱情
$

#"

后表达结婚心情有创意

"

把登记牌抬高一点
!

对了
!

微笑
,,%

一个新人
正在指导她的另一半摆造型呢

$

在等待登记的时候
!

!'

后的新人一刻也没闲着
!

他们要用创意的方式记录下他
们的心情

$

"

牵手奥运
!

携手人生
%- '

圆百年梦想
!

结百年婚
姻

#

的宣传牌前
!

新人们的照相机
-

手机闪个不停
+

颁
证室内

!

神圣的一刻过后
!

刻着
#''!

年
!

月
!

日字样
的颁证台成了拍照留念最好的背景

+

来自宁波钢铁公司
的蒋哲

-

吴小金不停变换着造型
! '

#''!

年
!

月
!

日
!

奥运开幕的日子
!

一生都难得遇到一次的日子当然要好
好庆祝一下

!

好好留念啦
+#

登记处还时不时冒出一对对身穿情侣服的新人
!

一对新人更是超级体育迷
!

两人穿着
'

奥运加油
!

北
京加油

#

字样的情侣服焦急地等待着
! '

家里还有
)'

多个奥运迷等着我们
!

准备着观看晚上盛大的开幕式
呢

+#

他们的服装吸引了众多新人的目光
!

有人抱憾
&

'

为什么自己没有想到穿这个呢
!

让奥运见证婚姻创意
不错

+#

再婚男女选定这个好日子

上午
)'

时许
!

被年轻新人
'

占据
#

的区婚姻登记
处来了两位

*+

多岁的中年人
!

新郎贺培达
-

新娘王秀
花都是白峰镇的村民

!

这次都是两人的第二次婚姻
+

王秀花微笑地看着贺培达
! '

十年前我们就准备在
一起了

!

今天是百年难遇的好日子
!

两个人和儿女商量
了一下就定下了

!

月
!

日
+

儿女们都很支持我们
+#

据
了解

!

在办理
'

奥运婚
#

结婚手续的有情人中
!

他们是
年龄最大的一对

+

还有一对离异夫妇选择在
!

月
!

日复婚
!

他们被现
场的热烈气氛感动了

!

表示选择这天来复婚就是要让这
样的吉日见证他们的感情

+

每
$

分钟成就一对奥运新人

据了解
!

!

月
!

日区婚姻登记处登记对数
!

比
&

月
份一个月的登记总数还多

+

但记者发现
!

现场秩序井
然

+

原来
!

为了应对
!

月
!

日的结婚登记高峰
!

区民
政局专门做了预案

!

增加工作人员
!

通过当日按号领
取结婚证

-

设置候登区
-

证件核对处
-

填表处等措施
!

引导新人有序登记
+

工作人员提前到
&

点前上班
!

并
承诺

'

当天来多少办多少
!

办到最后一对才下班
#+

从早上
!

点等候座上一个孤单女性的身影一直牵
动着工作人员的心

+

工作人员一问才知道
!

原来新郎
是军人

!

当天还要训练
+

为了能更好地完成任务
!

他
没有提出请假

+

新娘一个人一直等到中午
)#

点还没等
到新郎的出现

+

看到这个情景
!

工作人员送上了面包
和水果

!

陪着她等到了新郎
+

流水作业大大加快了登记的速度
!

平时登记一对需
要

)"

分钟
!

现在每
"

分钟就能成就一对奥运新人
+

为
了方便等待的新人

!

婚姻登记处专门设置了候登室
!

放
置了新鲜的水果

!

播放
,-,

片子
!

舒缓新人们焦急的
心情

+

!""!

年
!

月
""

日 星期一 第
#

版综合新闻
一版责任编辑

!

何开余 二版责任编辑
!

余琼林 热线电话
!

!$%!&$'& !$%!&$'(

就
近
处
理
渣
土

合
理
消
纳
黄
泥

春
晓
园
区
巧
做
土
方
利
用
文
章

本刊讯
"

记者 刘焱 通讯员 王建
#

&

月

#.

日
!

记者从春晓开发建设管委会了解到
!

春
晓园区就近处理渣土和合理消纳黄泥

!

减少了塘
渣或黄泥的使用量

!

有效减轻了拟建的渣土垃圾
填埋场的压力

!

预计
#

年内直接或间接产生的经
济效益近

)!++

万元
!

将大大节约建设投资
+

春晓开发建设管委会规划建设部副部长黄兆
平告诉记者

!

随着春晓园区市政配套设施建设的
不断推进以及落户企业开工建设渐入高峰期

!

园
区内渣土处理与绿化用黄土供应问题日益凸显

+

一方面
!

因施工产生的多余土方需及时外运处理
.

而另一方面
!

由于园区现有地势低洼
!

土壤盐碱度
高

!

为保证绿化效果
!

需对原地面进行大规模加高
和换土改造

!

能否及时
-

足量的供应黄土
!

便成了
能否顺利做好园区绿化的关键

$

"

工程建设初期出现了大量的渣土
!

如何处
理好渣土就日益成为一个突出的问题

$%

黄兆平
说

!

前不久
!

随着春晓园区绿地系统规划方案的
正式出台

!

春晓管委会结合爬山岗三期工程的实
施

!

对园区土方综合利用进行了有益的探索
!

由
此形成了一个相对合理

-

有效
-

节约的处理解决
方案

$

据了解
!

在园区绿地系统规划中确定实施的
绿化范围内

!

选择相对适宜的地段
!

按照既定的
标高

!

堆置爬山岗三期工程前期表层剥离的黄
土

!

提前平整了土地
!

避免了黄土的二次搬运
$

据测算
!

平整过后的三山大河中段两侧及春晓中
五路北侧空地可消纳黄土约

"

万立方米
!

节约二
次搬运费用达

"+

余万元
$

在其他绿化地段内
!

选择地势低的地段作为渣土就近堆放的场地
!

覆
盖上

#+!"+

厘米厚塘渣
!

作为防止盐碱化的隔离
层

!

再将爬山岗三期工程表层剥离的黄土填置于
塘渣隔离层上

!

并按规划标高进行平整
!

减少了
渣土的大规模外运

!

解决了黄土堆积和二次搬运
的问题

!

部分解决绿化地段地势低与黄土总需求
量不足的现实困难

!

为园区大规模实施绿化打下
基础

$

据悉
!

通过做实土方综合利用文章
!

春晓园
区

#

年内可就近处理渣土约
*"

万立方米
!

合理
消纳黄土约

%.

万立方米
!

减少塘渣或黄泥用量

*"

万立方米
$

!"

名奥 运 宝 宝呱呱坠地
!

本刊记者 彭玲 通讯员 沃荣彬 叶飘

!

月
!

日北京奥运会开幕
!

在这一特殊的日子
!

北仑各医院妇产科陆续迎来了奥运宝宝
$

记者了解
到

!

当天在区人民医院出生了
!

个奥运宝宝
!

在开
发区中心医院出生了

$

奥运宝宝
!

在区中医院出生
了

)

个奥运宝宝
!

区第二人民医院出生了
%

个奥运
宝宝

!

在小港医院出生了
"

个奥运宝宝
$

据不完全
统计

!

!

日当天我区有
#%

名奥运宝宝出生
!

并没有
出现此前人们预料中的奥运宝宝扎堆情况

$

首个奥运宝宝凌晨
!

时多出生

!

日凌晨
%

点零
"

分
!

区人民医院妇产科第一
个奥运宝宝呱呱坠地

$ "

虽然预产期就是今天
!

不
过宝宝在今天这个特殊的日子如期来临

!

还是很令
人 激 动 的

$ %

初 为 人 父 的 夏 瑞 君 显 得 有 些 紧 张
!

但 他 嘴 角 偶 尔 闪 现 的 微 笑 透 露 出 升 级 为 爸 爸 的 喜
悦

$

当记者告诉他
!

他的宝宝是医院当天第一个奥
运 宝 宝 时

!

他 握 着 妻 子 的 手 笑 了
!

直 说 很 幸 运
!

"

我们没想过剖腹产
!

顺其自然就好
!

宝宝自己选了
这个好日子降生

$%

"

我们宝宝多会挑日子啊
!

今天是
#++!

年
!

月
!

日
!

还是农历初八
!

多特别的日子呀
$%

一旁的奶奶
开心地说

$

宝宝在肚子里待不住了

!

月
!

日上午
.

点左右
!

记者在产房外看到了准
爸爸乐波

!

他一脸焦急地等待着正在分娩的妻子
!

脸上还带着一丝如愿以偿的微笑
$

"

去年到医院作孕检时
!

医生告诉我们预产期是

!

月
#)

日
!

当时我心里就暗自想
!

要是预产期是
!

月
!

日 该 有 多 好 啊
!

没 想 到 宝 宝 跟 我 这 么 心 有 灵
犀

$%

乐波掩饰不住内心的喜悦
$

原来
!

乐波妻子的预产期是
#)

日
!

全家虽然很

期待能有一个奥运宝宝
!

但是为了宝宝的健康
!

没考虑
过要提前让宝宝出生

$

原计划
!

月
.

日开始在家待产
!

结果
!

日凌晨
)

点左右
!

乐波妻子的肚子就开始阵痛
了

$ "

幸亏所有东西都准备差不多了
!

不然肯定被这

/

急性子
0

的小家伙弄得手忙脚乱
$#

随后
!

记者在病房里看到了另一位
)

急性子
#

的宝
宝

$

)

宝宝的预产期就是
!

月
!

日
!

全家都很期待着这
个奥运宝宝的出生

$

没想到昨天晚上宝宝就
/

待不住
0

了
!

迫不及待地想要出来
!

结果就在昨晚
)#

点前出生
了

$#

宝宝的奶奶笑着说
!

虽然没能赶上
!

月
!

日
!

但
是看着宝宝可爱的模样

!

已经非常开心了
$

)

要是宝宝能在妈妈肚子里再多呆上一个小时
!

就
赶上奥运宝宝了

$#

奶奶边逗着刚出生没多久的小孙子
边开玩笑说

$

准妈妈决定提前剖腹产

)

我现在真的是又激动又紧张啊
$#

!

日早上
.

点
多

!

在区人民医院妇产科病房
!

准妈妈杨女士在病房里
等待着中午的剖腹产手术

$

杨女士告诉记者
!

本来没有计划要在
!

月
!

日生宝
宝

$

怀孕后
!

一算预产期
!

正好是在
!

月
.

日
$ )

这跟
奥运会开幕式当天离得很近啊

*#

周围的同事和邻居都

)

怂恿
#

她生个奥运宝宝
$

于是她就与老公计划
!

干脆
在开幕式当天剖腹产生下孩子

$ )

家里老人没有什么意
见

!

主要是我们觉得很有意义
$#

杨女士说
!

他们夫妻
俩都觉得

!

这个日子非常有纪念意义
!

在北京举行奥运
会

!

也许一辈子才能碰到一次
$

)

宝宝的名字我已经想好一个了
!

今年是子鼠年
!

又是奥运年
!

小名就叫子奥
$#

摸着肚子
!

杨女士一脸
幸福地说

$

另一位在产房门前来回踱步的准爸爸乐善峰告诉
记者

!

为了生个奥运宝宝
!

妻子也选择了今天做剖腹
产

$

乐先生告诉记者
!

宝宝的预产期虽然就是
!

月
!

日
!

但是
!

月
$

日他就已经向医院预约奥运会开幕式
当天剖腹产了

$ )

我们这叫双保险
$#

乐先生笑呵呵的
说

!

如果不是奥运会的话
!

可能会在
!

月
&

日农历的
七夕那天让宝宝出生

!

也可能会选择自然生产
!

让宝
宝自己选择来到这个世界的时间

$

但是奥运会在北京
开幕百年难得一遇

!

他和妻子希望能在这个特别有纪
念意义的日子生下宝宝

!

让宝宝沾沾奥运的喜气
$

更多准妈妈选择顺其自然

胡女士在
!

日上午
!

点零
*

分剖腹产下一名男婴
!

她并不是为了赶奥运的日子
!

而是已经过预产期四五天
了

!

肚子实在是太大了
!

在医生的建议下选择了剖腹
产

$ )

我们一般不主张孕妇剖腹产
!

因为那样婴儿和母
亲都会有伤害

$#

区人民医院妇产科主任俞碧霞告诉记
者

!

很多奥运宝宝并不是爸爸妈妈刻意而为的结果
!

很
多人的预产期正好就在当天

!

有些是不得已才进行剖腹
产的

$

俞碧霞告诉记者
!

医院妇产科特地安排了两组医生
和护士

!

迎接奥运宝宝的来临
$

但现在的孕妇及其家人
都比较理性

!

面对吉日
!

更多考虑的是宝宝的健康和安
全

$

大部分准妈妈们还是选择了顺其自然
$

记者在采访中发现
!

也有避开
!

月
!

日的 孕 妇
$

)

预产期已经过了
!

宝宝也可以出生了
!

我们想让孕妇
今天剖腹产

!

没想到孕妇拒绝了
$#

俞碧霞告诉记者
!

有位准妈妈
!

考虑到奥运会开幕式当天医生护士比较忙
碌

!

决定避开高峰
!

那样医生和护士反而有更多的精力
照顾产妇和婴儿

$

走进新湖岙农庄
!

本刊记者 张璟璟 通讯员 龚艺群

绿色的山野风光
-

高科技的农家乐项目
-

清水淙淙的大溪坑
,,

昨天
!

记
者走近大碶新路村的新湖岙农庄

!

在一派
)

绿树村边合
!

青山郭外斜
#

的境界
中

!

体验了
)

土洋
#

结合的风格
$

农庄里爆竹声声
!

锣鼓阵阵
!

好不热闹
!

原来这里正举行
)

庆奥运
#

葡萄
狂欢节

$

家住北仑城区的小贺兴奋地说
& )

这里我已经来了好几次来
!

每次感
觉都不一样

$

前几天听说举办葡萄狂欢节
!

特意带了单位的同事过来
!

一起欣
赏农家景色

!

一边品尝地头的瓜果
$#

大溪坑边
!

不少大人带着孩子在戏水
-

摸鱼
-

捉蟹
!

悠然自得
.

还有些游客悠闲漫步葡萄园
-

西瓜地
!

边看边吃
!

津
津有味

$

记者放眼望去
!

这里三面环山一面临水
!

一条
)+

多米宽的大溪坑从
中穿过

!

自然环境得天独厚
$

新湖岙农庄
-

宁波宁杰农业技术开发有限公司营销部经理徐宁告诉记者
!

农庄内餐厅
-

别墅
-

茶室等各种房屋都是木质结构
!

古朴典雅
$

山庄除了农家
菜

-

烧烤
-

垂钓等传统项目外
!

还开辟了
"+

多亩葡萄
-

西瓜等水果园可供游
客采摘

$

另外
!

游客还可以横穿农庄的大溪坑
!

享受一下清澈溪水的抚摸
!

体
验一下溪坑戏水

-

摸鱼
-

捉蟹的闲情野趣
$

要算让人印象深刻的
!

是这映入眼帘
"+

多亩葡萄种植大棚
!

只见游客进
进出出

!

络绎不绝
$

一串串深紫的葡萄煞是诱人
!

记者也忍不住连连品尝
!

果
然又脆又甜

$

据介绍
!

农庄去年
%

月引进了甬优
)

号等几个名优葡萄良种共

"+

余亩
$

徐宁说
!

农庄的瓜果
)++/

为无污染的套袋葡萄
!

还从日本
-

欧洲引
进先进的灌溉技术和

-

字型葡萄架栽培技术
!

使瓜果更加环保健康
$

农庄为
了保证葡萄色香味

!

还请了一位有着二十多年种植经验的老师傅来打理葡萄
园

$

这几天
!

由于夏季阳光充足
!

葡萄园里的葡萄已经长得十分饱满
$

一大早
就有从市区赶来的市民在葡萄架下

!

品尝飘着阵阵馨香的葡萄
$

徐宁介绍
!

今
年葡萄产量并不高

!

三四十亩地总共也就产
%

万公斤左右
!

明年可以达到七八
万公斤

$ )

追求产量
!

保证品质就无法保证
$

一般亩产都能达到
)"''

公斤以
上

!

我们农庄的葡萄产量只有一般亩产的一半
!

但获取的是优异的品质
$#

瓣着手指算
!

二月草莓节
-

三月毛笋节
-

五月桑果节
-

六月杨梅节
-

八月
葡萄节

!

接下去
!

还有十月柿子节
!

刚刚还引进了白枇杷
-

板栗等可供游客采
摘品尝的新品种水果

-

干果
!

明年农庄的节日更丰富了
$

徐宁乐呵呵地介绍
$

让人想不到的是
!

这里的
)

农家乐
#

也用上了网络视频直播技术
$

农庄设置了
作物认养

-

种植等项目
!

游客在蔬菜瓜果种植大棚内亲手种下的庄稼
!

回家以后
可以通过专门的网站平台进行实时观察

$

无论游客身在何处
!

只要打开电脑就可
以看到

)

自家庄稼
#

的长势情况
$

农庄庄主徐继波说
!

既然干
!

就要干出点名堂
$

从
#''$

年承包
)#'

余亩
荒地以来

!

#

年时间里
!

农庄已投入了
"''

万元资金
!

昔日的乱荒地逐渐变成
环境优美的农业观光旅游区

$

现在
!

新湖岙还建成了一个小型冷库
!

一个区
级特色旅游农副产品交易市场

!

使附近农户的农产品能得到一定的保鲜
!

使
游客们在欣赏旖旎的田园风光的同时能买到

-

尝到新鲜的瓜果
!

从而一定程
度上解决了周边农民离集市远

-

出售农产品不便的问题
!

带动了周边农民共
同致富

$

承接各宾馆
$

浴室
$

企事业单位热水工程

另诚招代理商
地址

!

新大路
&%#

号

电话
!

!$!%%%)#

中国驰名商标敬德学校会计类
培训招生

敬德培训学校擅长于会计培训教育
!

#''!

年 度 会 计 继 续 教 育 每 月 举 办
#

期
!

培训内容为
& 1

新所得税法
2

和
1

新所得
税实施条例

2

等
+

#''!

年会 计 上 岗 证 培训 第
%

期 继 续
招生

!

开班时间
&

#''!

年
&

月
#&

日
+

望各企事业人员踊跃报名参加
!

培训
地址

&

新碶建行路
%

号二轻大厦三楼
!

联系电话
&

!$!#*.$!

!

!$!$%)%!

+

网址
&

0001234567891:;<

远洋钓具设计人性化 船用机械开发高起点

捷胜海洋凭借科技进步闯市场
本刊讯

"

记 者 刘姗 通 讯 员 胡天波 李新
标

% "

尽管当前一些企业贷款困难
!

但对捷胜海洋这
样的科技型企业

!

我们是全力扶持的
+%

日前
!

中国
农业发展银行北仑支行一位负责人明确表示

+

宁波捷胜海洋开发有限公司于
#++%

年落户北仑
现代农业园区

!

以生产金枪鱼钓具
-

鱿鱼钓具
-

灯光
围网等远洋渔具

"

起家
%!

产品长期在国内市场占据
主导地位

+

可不要小看这些小小的钓钩
-

铝套
-

挂
扣

!

每一个细节都经过了精心的设计
+

钓钩能避免伤
害渔民的手指

!

渔具可以防止误捕海龟等动物
+

科技
的注入让这些小产品充满了人性化

+

近几年
!

随着国内钓具市场的日趋饱和及海洋资
源的萎缩

!

捷胜在巩固远洋钓具的前提下
!

向船用机
械设备延伸

!

先后研发出绞车系列
-

起重设备系列
-

起锚机系列
-

渔捞机械系列等几十个产品
+

"

做出这一决定
!

主要是看好中国造船业的广阔
前景

!

又不偏离海洋这一主题
+%

该公司综合部经理
李巧琴告诉记者

!

当前国内从事船用机械生产的企业
大多是小企业

!

水平参差不齐
!

产品的科技含量不
高

!

与国际水平还有一定差距
+

基础差
!

意味着发展潜力大
+

从涉足船用机械这
一行业开始

!

捷胜就本着高起点
-

大投入的原则
!

先
后与南京绿洲

-

武汉
*$)

等老牌龙头企业
-

军工厂开
展合作

!

研发更适合国内渔船实际的船用机械
+

#++&

年 投 入
*+++

万 元 进 行 基 础 设 施 建 设 和 设 备 采 购
!

#++!

年又投入
"++

万元用于船用甲板机械的研发和检
测

!

当前该项目已完成
%+=

的进度
+

智能滚筒式自动钓机是捷胜的拳头产品
!

通过液
压传动系统的集中控制

-

传感器的使用等研发技术
!

增加了人机信息交流
-

船尾操作过程监控和驾驶台与

船尾作业对讲等功能
!

突出
了钓机对作业环境和捕捞对
象的适应性

!

大大提高了捕
捞效率

+

这一产品先后获北
仑区科学进步奖和浙江省科
技技术奖

!

并被列入国家火
炬计划项目和国家星火计划
项目

+

在国内
!

外海捕捞的深
度一般为

#++

3

%++

米
!

国际为
$++

4

&++

米
$

为了捕捞
到更深海域的鱼类

!

捷胜海洋历时一年多研制出的拖网
钓机

!

成功地把捕捞深度延伸到了海面以下
)+++

米
!

再一次填补了国内空白
$

今年
$

月
!

这一产品顺利通过
验收

!

并大批量投产
$

为了检测船用机械的拉力
!

该公
司今年投入

)++

多万元
!

树起了一座高达十几米的巨型

)

铁塔
#!

定格荷重达到
"+

吨
!

是目前全省最先进的专
业检测设备

$

)

当 前
!

我 们 的 产 品 主 要 以 内 销 为 主
!

基 于 原 材
料价格上涨

-

人力成本上涨等诸多因素
!

今后我们将
在 稳 定 国 内 市 场 的 基 础 上

!

拓 展 钓 具 的 海 外 市 场
$ #

该公司有关负责人 说
$

当 前
!

捷 胜 已 与 大 连 渔 轮 厂
-

黄海造船厂
-

舟山金海湾造船厂等客户建立了良好的
合作关系

!

产品远销山东
-

大连
-

上海
-

广州
-

台湾
等地

$

图为婚姻登记大厅里等候办理结婚登记的情侣们
!

"

记者 孙红军 摄
%

图为北仑第一个奥运宝宝和妈妈在一起
!

"

记者 彭玲 摄
#

"

上接第一版
!

%

华伟表示
!

面对组织的信任
-

人民的重托
!

深感使命光荣
!

责任重
大

!

今后将努力解放思想
!

更新观念
!

创新发展思路
.

牢固树立以民为本
的执政理念

!

努力让北仑群众享受到更多
-

更好的发展成果
.

虚心学习
!

顾全大局
!

团结同志
!

依靠集体力量做好工作
.

自觉做到联系群众
!

改进
作风

!

廉洁自律
!

为建设依法
-

为民
-

廉洁
-

勤政
-

务实
-

创新的文明政
府作出努力

$

"

上接第一版
"

%

经民主推荐
-

组织考察等多个环节
!

省委
-

市委决
定提名华伟同志为副区长

-

代理区长
$

会上
!

蒉开波传达了省委
-

市委的提名
决定

!

介绍了华伟的基本情况及工作经历
!

认真听取了区政协常委会成员和
区内各民主党派负责人就副区长

-

代理区长人选事宜所发表的意见
$

常委会成员和区内各民主党派负责人一致认为
!

华伟是担任北仑副区
长

-

代理区长的合适人选
!

赞成省委
-

市委的提名
$


